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御 礼 

実行委員長 登坂哲也

ＰＲＩＮＴ４へご参加いただきましてありがとうございました。 

ビジネスコンファレンスという初の手法を持って開催をさせていただきましたが、皆さん、どの

ようにお感じになられたでしょうか？ 

また、手法だけではなく、コンセプトとしての「人を知る」ということに対して、今まで出会う

機会の無かった青年印刷人と出会えたのではないでしょうか。 

今回のＰＲＩＮＴ４が成功できたのはご参加いただいた全ての方の思いが一つになれたことだ

と思います。二年前の緑友会の東京セミナーでのプロジェクトエックスではありませんが、「思い

はかなう」、まさにこのことだと実感させられました。また、今回の開催において、私どもの全青

協は、親会とも言うべき全日本印刷工業組合連合会の一部の役員の方々から「ＰＲＩＮＴ４の今後

の実行を応援していく」との所見をいただきました。 

さて、次回の開催に関していろいろな方から問われますが、各グループに持ち帰っていただきそ

れぞれの方々でご意見をまとめていただきたくお願いいたします。そして、宮崎において、４月１

６日（金）にＪＣ印刷部会のセミナーが開催され、翌１７日（土）には緑友会の常任幹事会が開催

されますので、その時にあわせ、１７日の昼ころから各会のトップでの「ＰＲＩＮＴ４運営協議会」

を開催し、二回目は開催するのか？それはいつ開催するのか？等の今後のあり方・方向性を決めた

いと思います。 

最後になりますが、東京での開催ですので、もちろん東京の経験豊富なメンバーで実行委員会を

組織させていただきましたが、「開催案内」等の事前準備の不備、カンファレンス時の飲料水や座

席不足等の不備、その他諸々皆様にご迷惑をおかけしたことを深謝するとともに、多々ございまし

た不備にもかかわらずご参加いただいた皆様に感謝申し上げます、本当にありがとうございまし

た。 



                                                                     
 

御 礼 

全国印刷緑友会  

会長 森田 隆司

 ＰＲＩＮＴ４（緑友セミナー）へ多数ご参加いただきまして誠にありがとうございました。緑友

会のセミナーに当たる事業でしたが、緑友会からの参加は当然ですが一番多かったようです。 

くどいようですが、この事業は直前会長の故矢谷氏が先頭に立ってまとめて頂いたお陰で今回実現

し、成功に終わったのでは無いかと思います。 

 参加された方から『良かったよ』と言う声を沢山聞きました。 

 次回（今後も）このＰＲＩＮＴ４をどうするかが課題です。緑友会としてはせっかく実現出来た

ＰＲＩＮＴ４を１回切りで終わらせるのは非常に勿体ないですし、長い時間掛けて議論して頂き、

今回の様なビジネスコンファレンスと言う形で成功に導いた実行委員会の皆様に報いるためにも

前向きに検討するつもりでおります。 

 しかし、この問題は緑友会だけで決められる事ではありません。が、もし次回開催が決定しまし

たら、今回同様多数の参加を頂きＰＲＩＮＴ４を盛り上げて頂きますようお願い申し上げて御礼の

挨拶と致します 

 



                                                                          

                                                                     

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
  
 

                                                                    
    
                                                                  

御 礼 

㈱日本グラフィックサービス工業会・スペース 21

代表幹事 赤井 祐介

御 礼 

日本青年会議所印刷部会 

部会長 額田 浩

ＰＲＩＮＴ４のご参加・ご協力ありがとうございました。 

緑友会の皆様はどのように感じられましたでしょか？ 少なくとも、人との出会い・他の団体との出会

いに関しては、目標を達成出来たのではないかと思っています。これを機会に是非、各地域で団体間交

流が盛んになる事を期待しております。 

色々なご意見等あるかと思いますが、せっかく灯った火をいかに燈し続けるかを、今後４団体で充分

検討してまいりたいと思います。 

また、皆様にどこかでお会い出来る事を楽しみにしております。 

ありがとうございました。 

まずはＰＲＩＮＴ４へご参加いただきまして、ありがとうございました。皆さんはどのような感想を

お持ちでしょうか？是非これを機会に今度は各地域でＰＲＩＮＴ４や６や８などまさに柵のない牧場

のような場が生まれることを願います。 

またいつかどこかで「ちょっと無理して」お会いしましょう。ダイヤモンドのような輝きを求めて！

ありがとうございました。 



 
 
 
                                       
  
 
 
 
 
 
 
 

  
  
         

  
  
  

         
 
 

 
 

・Report & Photo・

平成 16 年 2 月 21 日（土）、御殿山ヒルズ ホテルラフォーレ東京に、全国から印刷関連に従事

する青年 410 名が一堂に会し"PRINT4 2004"～融合と前進～Fusion & Advance が開催されました。

午後 2 時 30 分、プログラムに従いオープニングセレモニー、開会宣言、国歌斉唱、参加者紹介

の後、参加団体各代表からのご挨拶、東京での事例をもとにビジネスコンファレンスの説明を終え、

参加者は 24 のコースに分かれたコンファレンス会場・テーブルに向かいました。緑友会から講師

を出しているコンファレンスは特に活気に溢れ、頼もしさを感じさせてくれました。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
      
 

 

        

 

          
 

           

 
 
 
 

午後 6 時 30 分からはお楽しみの懇親会が始まり、冒頭にデザインコンテスト表彰式が行われ、

京都青年印刷人月曜会会員企業の株式会社遠藤写真工芸所・小林千佳氏が見事グランプリを獲得。

人と人が手を繋ぐリズミカルでカラフルな作品は当日のパンフ表紙を飾っていました。文京の哲人

白井慶吾氏による独唱の後、乾杯を行い和やかな懇談で賑わうなか、女子十二楽房ならぬ「STERA」

さんによる弦楽器カルテット演奏が始まり、一段と花を添えていました。 

また、今後の予定ＰＲでは秋田総会、沖縄大会に携わる皆さんが 登壇し、熱烈ラブコールを会

場の参加者へ送っていました。そしてセミナー旗は登坂実行委員長より森田会長に手渡され、次回

開催地の大阪のメンバーに引継がれ、井上氏の閉会挨拶で大成功のうちに無事終了です！ 



 
 
 

        

            
 

       
 
 

       

 
 

   
 

       
 
 



 
 

             
 

          

 

             
       

         

 


